## 316 élèves pour la rencontre chantante

Chaque année, une rencontre chantante est organisée par la circonscription de l'Éducation nationale. Cette rencontre, proposée par Serge Szyszka, conseiller pédagogique en éducation musicale, a eu lieu le 13 mai aux Lucioles. Sa finalité est la mise en valeur du travail mené auprès des élèves grâce aux enseignants et aux intervenants musicaux. Plus de 300 enfants des écoles Salengro d'Hallennes (classe de CP de M<sup>me</sup> Buchet, classe de CP-CE1 de M. Fallet et classe de CE2 de M<sup>me</sup> Prohon), Vanoverschelde de Sequedin (de la grande section au CM2) et Sorlin de Loos (du CE1 au CM2) se sont retrouvés autour d'un répertoire dont le thème était "Les cinq continents" (*Mouliba Makassi, Petit indien des Andes, La tique Tac, Hani Couni, Hiro de la luna, Armstrong, Bella ciao ...*) avec trois chants communs : *Un petit chinois, La caravane* et *Hymne à la joie*. A souligner que pour l'école Salengro, c'est l'intervenant musical de la mairie, Clément Imbrecht, qui a accompagné les élèves.



